
令和 6年度 第 1回千曲市学校給食センター運営委員会 会議概要 

 

日 時：令和 6年 10月 9日（水） 14：00～14：50 

会 場：千曲市第１学校給食センター調理実習室 

 

１．開会 第１学校給食センター 松峯富久子所長 

２．あいさつ 小岩成夫教育部長  

３．正副委員長の選任 

    委員長：栁澤正寿  副委員長：宮原純平 

４．会議事項 進行：栁澤正寿委員長 

（１）令和６年度 学校給食事業計画について 

  第１学校給食センター 説明：高野昌一所長 

  第２学校給食センター 説明：松峯富久子所長 

（２）学校給食食材購入事業者及び地域食材利用に関する報告について 

第１学校給食センター 説明：高野昌一所長 

  第２学校給食センター 説明：松峯富久子所長 

（３）食物アレルギー対応について 

第１学校給食センター 説明：松川佐知子 

（４）その他 

・交付金の活用、就学援助制度の利用について 

第１学校給食センター 説明：高野昌一所長 

       

質疑応答・意見交換 

中島委員 

〇果物アレルギーの子がわかっている場合にセン

ターからの提供数は減数されての提供になるのか 

事務局 

〇果物はアレルギー対応食以外であるため提供

数の変更とはならない。果物アレルギーのお子さ

んは、保護者の方の指示のもと教室現場での管理

となります。 

中島委員 

〇アレルギーの程度に差があるため、どの程度の

アレルギーまで記入が必要か試行錯誤している。 

事務局 

〇学校生活および、校外学習においての対応が必

要になる場合には生活管理指導票を基に、個別取

組プラン作成をします。 

アレルギー対応食対象者には、給食センター・学

校・保護者の 3者面談をします。 

アレルギー対応食以外であれば学校と保護者で

プランを立てます。 

栁澤委員長 

○今年度から７品目になったことにおいての反応

はいかがか 

事務局 

○昨年１２月に対象保護者全員を呼んで説明し、

４月・５月はアレルゲンの少ない献立から始め

たため、学校も保護者側もスムーズな移行がで



きた。今後も面談し、正確な情報共有を行い話

し合いながら事故の起こらないよう進めたい。 

栁澤委員長 

○小学校から中学校への移行方法について伺いた

い 

事務局 

○食物アレルギーの調査を６年生で行い、小・中

の養護教諭の間で情報伝達され、12 月、1 月

頃、中学校での保護者面談となります。 

５．閉会 宮原純平副委員長 

 

出席者（委員） 

栁澤正寿、大滝仁、宮原純平、梶浦麻依子、中島周子、野田洋岳、飯島美雪 

（欠席：南部江美） 

 

（事務局） 

 小岩成夫、高野昌一、松峯富久子、鎌田麻里、吉池玲子、土田昌子、山﨑吏沙、窪田明美、松川佐知

子 

 （欠席：北澤恵美、滝沢かよ、宮入さとみ） 


